

Marseille-Provence est un modèle d'écoconstruction dont la DSNA peut s'enorgueillir. Aujourd'hui plus que jamais les enjeux écologiques sont au cœur des débats sociétaux et Marseille donne le tempo au sein de la DSNA.



Aujourd'hui, nous vous présentons un système de permaculture. Cet ingénieux capot en tôle permet de dévier le cours naturel d'écoulement des eaux de pluie au dessus des baies techniques.



L'eau ainsi captée irrigue les multiples variétés de champignons produites avec soin par les personnels de Marseille, créant ainsi un écosystème fertile et autosuffisant.

Nous continuerons demain la visite de cet incroyable laboratoire, aux multiples idées à reproduire chez vous !

Combien de temps encore les personnels de Marseille-Provence vont-ils devoir supporter ces conditions de travail ? Où est le NBT promis depuis presque 10 ans ?